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ANEPVV 
Association Nationale d’Entraide et de Prévoyance du Vol à Voile 

V 4 
COMPTE RENDU CONSEIL D’ADMINISTRATION DU 11 JUIN 2021                       

VIDEOCONFERENCE « JITSI » 

 

1. PRÉAMBULE 
          Nous poursuivons nos conseils d’administration en vidéoconférence « JITSI ». 

Merci à tous de votre présence. Début de travaux 09 h30. 
 

2. APPROBATION DES COMPTES RENDUS DE L’ASSEMBLÉE 
GÉNÉRALE ET DES CONSEILS CONSULTATIF 

 

         Approbations : 
            Compte rendu du Conseil d’Administration du 07 05 2021 

 Compte rendu approuvé à l’unanimité des présents 
            Délibération du Conseil pour désignation des mandataires et représentants 
            auprès du syndicat des copropriétaires en date du 07 05 2021 

Délibération approuvée à l’unanimité des présents 
            

3. POINT FINANCIER 
 

- RÉINSCRIPTIONS  2021 :  
Nombre d’associations inscrites : 151 
Nombre d’associations inscrites en prévoyance : 88 
Nombre d’associations non réinscrites au 05 05 2021 : 3  
    (Aspres-Dinan-Thouars) 
Un courrier recommandé actant cette non-réinscription leur sera transmis. 

 

- PLACEMENTS et TRÉSORERIE : 
Placements CIC et CM Paris pour 1,334 M€ 
Disponibilités CIC et CM Paris pour 1,428 M€ 
 

Récapitulatif : Placements Long Terme                                        2 323 M€ 
                     Total Court Terme et Long Terme                          3 657 M€        
                     Évaluation des encours des aides à Long Terme         306 K€ 
                     Évaluation des encours des aides à Court Terme          95 K€ 
                     Valorisation siège social Sèvres.                                270 K€ 
                     Total des avoirs                                                    4 373 M€ 

 

- SUIVI DES RÉGLEMENTS DES CLUBS : 
             Pourcentage du suivi des règlements au 05 mai 2021 : 
             - pourcentage du total réglé à ce jour                  34,22 % 
             - associations complètement à jour                     14,57 %  
             - associations partiellement à jour                       74,83 % 
             - Pourcentage des clubs sans aucun règlement     10,60 %  (24 clubs) 
            La relance datant de la semaine dernière, un point sera réalisé début juillet. 
 

4. POINT LOCAUX 
 

- BILAN FINANCIER : 
Achat                                                                       314 460 € 
Travaux.                                                                     13 615 € 
Déménagement                                                            1 020 € 
Équipement des locaux.     Immobilisables       8 468 € 
                                       Petits Équipements 1 001 € 
                                       Coût aménagement                9 469 € 
COÛT TOTAL OPÉRATION                                           338 564 €  

 

-    TRAVAUX : 
           Devis à 13 K€ - Delta + 600 €  
           L’ensemble des travaux sont terminés. 
           Locaux opérationnels et sécurisés. 
           

 -    DÉMÉNAGEMENT : 

 

Présents 

CHRISTIAN BON 

Pierre ALBERTINI 

JOSEPH BOCCARELLI 

Georges CHEVALET 

GERARD CHIOCCI 

GERARD COUTELIER 

DANIEL GAIME 

Bernard GUILLEMIN 

GILLES HUG 

Daniel PERCIAUX 

Patrick PORRET 

Absent excusé 

JEAN-MICHEL ROY 
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           Déménagement réalisé comme prévu tant pour le local archives que le siège 
aux Petites Écuries 
            

-    DIVERS : 
Les frais de copropriété seront connus en fin d’année et appliqués selon les règles 
comptables. 
Nous avons une difficulté avec Orange pour l’installation de la deuxième ligne 
téléphonique. Courrier avec accusé de réception en cours. 
L’appel des charges du Syndic serait de l’ordre de 7 000 € / an. 
Une estimation des charges annuelles avec un comparatif avec les locaux précédents 
sera présentée au prochain conseil. 
 

5. POINT MOTEURS 
 

- STOCK : 
Un moteur actuellement prêt à la livraison, 
Deux moteurs sur étagère à préparer, 
Trois corps de moteur en attente sur étagère, 
Attente de carter, vilebrequin et Kit. 
  

- PLANNING : 
Un moteur livré à PIERRELATE hors planning. Attente du moteur à réviser. 
Le moteur pour TARBES est en attente de livraison, 
Un moteur à GRAULHET avec oxydations des ailettes de cylindres. 
Demandes : 
SAINTES pour fin 2021, 
SAINT GIRONS pour début 2022,  
CHERENCE pour début 2022. 

 

-    COMMANDES : 
L’ANEPVV doit créer un compte avec AVIALL. 

 

6. ACCIDENTS 2021 
 

- BILAN : 
Nous avons enregistré 12 évènements sans blessé depuis le début d’année. 
A noter le vol d’un plan fixe lors d’un atterrissage en campagne. Élément très 
difficile à reconstruire.  

 

- Déclaration d’accident : 
Daniel Gaime nous propose une revisite du document ANEPVV. 
Un groupe de travail est ouvert pour finaliser ce document et le 
dématérialiser. Maquette à finaliser pour octobre 2021. 
Groupe constitué de Daniel GAIME animateur, Gilles HUG, Pierre ALBERTINI, 
Gérard COUTELIER, Christian BON et Floriane JEAN JOSEPH. 
Programmer rapidement des vidéoconférence Jitsi. 

 

7. RÈGLEMENT INTERIEUR 
 

- PREVOYANCE article 8.7.3 RÉINSCRIPTION ANNUELLE : 
Prévoir l’ajout d’un délai de carence d’une année. 
Vote à l’unanimité des administrateurs présents. 
 

- Matériel inscrit planeurs privés dans les clubs : 
           L’analyse en termes de risques vis à vis des clubs est une question d’éthique. 
           Le montant des valeurs cumulées planeurs privés par rapport aux valeurs 
           cumulées du club. Une réflexion, après analyse des clubs concernés, devra.  
           être discutée lors du prochain Conseil d’Administration. 
           Dans l’attente, toute nouvelle inscription de matériel privé sera soumise au  
           Conseil d’Administration. 
 

           Une réunion assurances sera programmée avec PEYRATOU. Elle devrait   
           concerner également les remorques, la réassurance des planeurs privés ainsi   
           que les risques liés à l’effondrement de structure. 
           Groupe de travail : Georges CHEVALET, Daniel PERCIAUX, Christian BON. 
  

8. ARAPA 
 

Lors du dernier Conseil d’Administration de l’association il est à noter des 
difficultés pour le maintien à l’équilibre financier de l’association. 
Le plan de charge de l’ARAPA n’est pas développé. 
La collaboratrice en charge du suivi administratif et financier de cette 
association a annoncé son souhait de partir. 
La présidence de l’association devrait être assurée par Lucien ROCHER. 
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9. CLUBS 
 

- FFVP :  
Actualisation pour Championnat du monde LS4 F-CEIM. Cotisation 
complémentaire applicable à compter du 01 janvier de l’année en cours. 
Accord pour 60 000 €. 

 

- ÉLAN PLANEUR : 
Report échéance prêt CT : Accord du Conseil d’Administration 

 

- SAINTE FOY LA GRANDE : 
Planeur privé. Voir alinéa Règlement Intérieur. 

 

10. QUESTIONS ET POINTS DIVERS 
 

Livret Assemblée Générale (Groupe de travail)  
Pour actualiser et présenter un livret d’Assemblée Générale plus ludique il est 
créé un groupe de travail composé de Christian BON, Daniel PERCIAUX 
animateur, Gilles HUG, Georges CHEVALET, Daniel GAIME, Patrick PORRET, 
Floriane JEAN JOSEPH et Angélique CARRASCOSSA. 
Une réunion préliminaire est prévue le jeudi 17 juin de 10 h à 11 h 00 en 
vidéoconférence Jitsi. 
Le document final, après transposition de l’année 2020, devra être finalisé en 
octobre 2021. 
D’autres documents ANEPVV pourraient être révisés. 
 
Horaires des collaboratrices 
Sont présentes au siège : 
 
- Lundi            – Angélique et Floriane 
- Mardi            – Floriane  

                      Angélique Télétravail 
- Mercredi        - Floriane 

Angélique en télétravail le matin 
- Jeudi            – Angélique et Floriane 
- Vendredi       - Angélique 

                      Floriane en télétravail le matin 
 

 
 
 
 
 
 

 
 

 
   

DATE À RETENIR 
 

Prochaine réunion du cONSEIL d’administration : 
 

En présentiel 
 

Jeudi 21 et Vendredi 22 octobre 2021 à 10 h 00 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Les sujets à l’ordre du jour étant épuisés, la séance est levée vers 12 h 00. 
 
 
 

 

Rédacteur Daniel PERCIAUX 

 


